
Séance ordinaire du conseil d’administration du 9 août 2021 
Page | 1  

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU CENTRE DE SERVICES 
SCOLAIRE DE L’ESTUAIRE TENUE LE 9 AOÛT 2021 ET PRÉSIDÉE PAR MONSIEUR YVES CÔTÉ, PRÉSIDENT. 
 
MEMBRES PRÉSENTS : 
Madame Lucie Charbonneau, parent district # 2   
Madame Marie-Pier Fortier, parent district #3 
Monsieur Yves Côté, parent district # 4 
Monsieur Yan Bouchard, parent district # 5, par Zoom 
 
Madame Chantal Bérubé, personnel  
Madame Jennyfer Gravel, personnel 
Madame Patricia Lavoie, personnel  
Madame Geneviève Lévesque, personnel, par Zoom 
 
PARTICIPENT : 
Madame Nadine Desrosiers, directrice générale 
Madame Lise Babin, directrice des services éducatifs, personnel d’encadrement sans droit de vote 
Madame Chantal Giguère, secrétaire générale 
 
1. OUVERTURE DE LA RÉUNION ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 

La séance est ouverte à 19 h 16. Monsieur Côté souhaite la bienvenue aux membres présents en 
personne et à distance. 

 
L’avis de convocation ayant été transmis à tous les membres en respect des règles de 
fonctionnement et la majorité des membres en poste étant présents, la réunion est déclarée 
valablement constituée. 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ET INSCRIPTION DES QUESTIONS DIVERSES 
 

CA-2021-08/01 IL EST PROPOSÉ par Mme Marie-Pier Fortier et RÉSOLU à l’unanimité d’adopter le projet d’ordre 
du jour, en ne traitant que les points 3.1, 7.1, 9.1 et 10.1. 

  
3. APPROBATION DES PROCÈS VERBAUX DU 17 MAI ET 28 JUIN 2021 

 
CA-2021-08/02 IL EST PROPOSÉ par Mme Patricia Lavoie et RÉSOLU unanimement d’adopter les procès-verbaux 

du 17 mai et du 28 juin 2021 tel que rédigés. 
  

3.1 Suivis du procès-verbal 
Aucun suivi du procès-verbal. 
 

4. QUESTIONS DU PUBLIC 
Pas de public. 
 

5. RAPPORT DU PRÉSIDENT DU CA 
Ce point n’est pas traité. 

 
6. RAPPORT DE LA DIRECTRICE GÉNÉRALE 

 
6.1 Plan d’engagement vers la réussite  

Ce point n’est pas traité. 
 

6.2 Attestation de la Directrice générale 
Ce point n’est pas traité. 
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7. DIRECTION GÉNÉRALE 
 
7.1  Calendrier des rencontres 2021-2022 

 
Mme Desrosiers présente le calendrier des rencontres pour l’année scolaire 2021-2022 – 
séances du conseil, comités, assemblées de consultation publique.  
 

CA-2021-08/03  IL EST PROPOSÉ par Mme Chantal Bérubé et RÉSOLU à l’unanimité d’adopter le calendrier 
des rencontres 2021-2022 en devançant la rencontre du 12 octobre au 4 octobre 2021.  

 
8. SERVICES ÉDUCATIFS 

 
 8.1 Organisation scolaire 2021-2022 
  Ce point n’est pas traité. 

 
9. RESSOURCES HUMAINES 

 
9.1 Plan d’effectifs EHDAA 

 
Mme Nadine Desrosiers présente aux membres du CA le plan d’effectifs pour la clientèle 
EHDAA, lequel a fait l’objet d’une consultation auprès des instances syndicales comme 
l’exige la convention collective. 
 

CA-2021-08/04  IL EST PROPOSÉ par M. Yan Bouchard et RÉSOLU à l’unanimité d’adopter le plan d’effectifs 
EHDAA, tel que présenté.  

 
10. RESSOURCES MATÉRIELLES 

 
10.1 Autorisation pour dépassement de coûts 

 
En vertu de l’article 39 du Règlement de délégation de fonctions et de pouvoirs, une 
résolution du conseil d’administration est nécessaire pour autoriser une modification 
accessoire qui occasionne une dépense supplémentaire de plus de 20 % du montant initial 
du contrat. 
 

CA-2021-08/05  IL EST PROPOSÉ par Mme Marie-Pier Fortier et RÉSOLU unanimement d’autoriser le 
deuxième dépassement de coûts représentant 11 % du montant initial du contrat pour la 
réalisation de travaux de décontamination des sols à l’école Sainte-Marie de Ragueneau 
dans le cadre du projet de remplacement de l’enveloppe extérieure de l’école (phase 2), 
établissant ainsi les dépassements à 50.53 % pour une valeur de 420 549 $. 

 
11. RESSOURCES FINANCIÈRES 

Pas de sujet. 
 

12. RESSOURCES INFORMATIQUES 
Pas de sujet.  
 

13. TRANSPORT SCOLAIRE 
Pas de sujet.  
 

14. SECRÉTARIAT GÉNÉRAL 
Pas de sujet.  

 
15. QUESTIONS DIVERSES 

Pas de sujet. 
 
16. QUESTIONS DU PUBLIC 

Pas de public. 
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17. AGENDA DES TRAVAUX DU CA ET DE SES COMITÉS 
Ce point n’est pas traité. 
 

18. HUIS CLOS 
Les membres conviennent de ne pas tenir de huis clos.  
 

19. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
Mme Chantal Bérubé propose la levée de la séance; il est 19h44.  

 
 

 
 

   
M. Yves Côté 
Président du conseil d’administration 

 Me Chantal Giguère 
Secrétaire générale 

 


